

## Alzheimer

Alzheimer ist die wohl bekannteste Form der Demenz, die auch am weitesten verbreitet ist. Im Mittelpunkt steht die Zerstörung von Gehirnzellen.



Bei der Alzheimer Demenz und den übrigen primären Demenzen (mit Ausnahme der vaskulären Demenz) handelt es sich um neurodegenerative Erkrankungen im Gehirn. Dabei werden im Gehirn durch Abbauprozesse Nervenzellen und Nervenzellverbindungen unumkehrbar zerstört. Kennzeichnend sind ein meist schleichender Beginn und fortschreitender Krankheitsverlauf. Mit dem fortschreitenden Absterben von Nervenzellen nehmen ebenfalls die Symptome zu.

Der Krankheitsverlauf und damit auch der Unterstützungs- und Hilfebedarf im Alltag sind sehr unterschiedlich und sollten daher individuell festgestellt werden. Für eine Diagnose und Einordnung der Demenzsymptome sollten Sie eine\*n Haus- bzw. Fachärzt\*in oder eine Gedächtnissprechstunde aufsuchen. Unterstützung bietet Ihnen hierbei auch Ihre Pflegeberatung sowie die örtlichen Alzheimergesellschaften.